



CONMEMORACIÓN DE ESTA OBRA DE DIOS

7 JULIO 2014 - 7 JULIO 2024

TESTIMONIO

12 JUNIO 2024

"Dichosa Tú qué has creído".

Me siento dichosa, cada mes se abre paso un nuevo mensaje a este mundo.

El hambre de Dios para mí se sacia cada vez que leo un mensaje, eso lo sé desde el inicio, por eso vivo tranquila.

Tengo la tranquilidad de que, aunque se pongan las cosas muy mal, podré salir adelante, siento patente la Gracia que llevan.

Para mí, estos 10 años son en mi vida los más esperanzados.

Gloria a Dios

Elisa García Fernández